

Acta 22/2023

En la localidad de Pueblo Garzón, el día 29 de noviembre de 2023, se reúne el concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.
Asisten: el Señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera, y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.
En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.
Se distribuye en formato papel orden del día.

Siendo la hora 11:05 ingresa a sala por Dirección de Descentralización su director Abayubá Galeano y las funcionarias Valeria Sanjurjo y Soledad Alaggia.; Por Dirección General de Turismo, el funcionario Javinson Acosta y por Municipio de Garzón y José Ignacio la funcionaria Paula Sosa.

Refieren a la finalización de los proyectos FIGM 2023 y a la planificación operativa anual para 2024.

Tratan sobre las dificultades que ha generado el cambio de presupuesto en la operativa del Municipio donde se debieron rehacer órdenes de compra debido a la discontinuación de algunos centros de costos.

Toma la palabra Javinson Acosta comienza retomando y recordando lo hablado en la última reunión respecto a la segunda etapa del proyecto de cartelería turística digital que incorporará esculturas en 3D a fin de que sea accesible para personas no videntes.

Expresa que los diseños de las miniaturas 3D es lo que requiere más tiempo. Se intercambia como incorporar texturas para que la experiencia sea más realista, se trata sobre pasos a seguir, plazos e implementación.

Concuerdan en que las esculturas que se representen sean Estación de ferrocarril de Garzón, el Ruedo que se encuentra dentro del parque municipal “La Comisaría Vieja”, el Faro y el Puente Circular. Se establecerá más adelante las restantes, también se confeccionaran dos mapas.

Se habla de incorporar diferentes escalas siempre incluyendo una referencia para que los usuarios puedan dimensionarlas correctamente.

Acosta explica que previamente a que se implemente el proyecto, los prototipos serán probados por personas ciegas, para ajustar detalles como ya ocurrido con otros proyectos similares.

Siendo la hora 13:25 se retiran Abayubá Galeano, Valeria Sanjurjo, Soledad Alaggia, Javinson Acosta y Paula Sosa.

Exposición del Alcalde:

Comienza informando que mantuvo comunicación con el Director General de Tránsito y Transporte Juan Pígola, informa que la próxima semana realizarán una

recorrida por la zona donde se desarrollará el evento de "La Vuelta al Pago" en virtud de diagramar el operativo de tránsito, identificando los puntos principales donde trabajarán los inspectores, etc.

Comunica que hace unos días mantuvo comunicación también con Alejandro Lussich, Director General de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud por el proyecto de soluciones habitacionales para Garzón.

Informa que posteriormente mantendrá una reunión con el Intendente Enrique Antía para tratar éste tema.

Informa además que se continúa trabajando en la construcción del Parque Municipal, ultimando detalles para la fecha del evento.

Manifiesta que volvió a comunicarse con Carlos Ximénez Director de Electromecánica para que concrete a la brevedad la instalación lumínica y de energía eléctrica en general en el lugar. Además le recordó la solicitud de colocación de luminarias en cancha Garzón que data de muchos meses.

Da por finalizada su exposición.

Exposición de los Concejales:

Toma la palabra la Concejal María del Valle Silvera, propone invitar a la escuela rural Nro. 16 para que niños bailen el Pericón Nacional en la jornada de rendición de gestión.

El Alcalde entiende que podría alargar mucho la actividad agregando que en esta oportunidad también participarán de la oratoria los concejales y ya está previsto un número artístico para el cierre.

Silvera da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el Concejal Otto Riera, informa que no tenía conocimiento previo de la actividad de cierre de cursos con entrega de diplomas, enterándose a última hora a través de un funcionario de Fundación A Ganar.

Siendo la hora 14:10 ingresa a sala el Secretario del Alcalde Pablo Suárez quien informa ante el planteo que todas las actividades y eventos del Municipio se publican en redes sociales, en sus páginas de facebook e instagram, sugiriendo seguir las mismas.

Siendo la hora 14:20 finaliza la sesión ordinaria.



NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -